

## 『だろう』より、『かもしれない』で、防ぐ事故

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！  
歩行者を見落とさないように気を付けましょう！

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

確認してから、ハンドル操作 すべての操作は、必ず確認してから行いましょう

～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

## 午後5時 信号交差点 左折の大型ダンプにひかれ、自転車の女性死亡 大型ダンプ運転の女性容疑者を、ひき逃げの疑いで逮捕

防犯カメラの映像などから容疑者が浮上

◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認しましょう！◇

◇『死角』に自転車・歩行者あり◇

◇左折時は、『巻き込み事故』に注意しましょう◇

2024/11/23(土)

22日午後5時35分ごろ、神奈川県の信号のある県道交差点で、女性(50)の自転車が、左折してきた大型ダンプにひかれ、搬送先の病院で死亡が確認されました。警察は23日、自動車運転処罰法違反(過失致死)と道交法違反(ひき逃げ)の疑いで、大型ダンプを運転していた会社員の女性容疑者(52)を逮捕しました。容疑者は「ダンプが揺れたのは分かったが、その時は事故だとは思わなかった」と供述、容疑を否認しています。現場は信号機のある丁字路交差点。女性が横断歩道を渡り始めたところ、左折してきた大型ダンプにひかれたとみられる。防犯カメラの映像などから同容疑者が浮上した。

## 信号交差点 横断歩道を渡っていた高齢男性 右折の乗用車にはねられ、意識不明の重体 乗用車運転の男性、現行犯逮捕 現場の信号は、どちら側も「青」でした

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇右折時は、「大きく曲がって」、ミラーとピラーの「死角」をつくらない◇

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2024/11/21(木)

21日午前11時15分ごろ、秋田県の信号のある国道交差点で右折していた乗用車が横断歩道を渡っていた男性(84)をはねました。男性は病院に搬送されましたが頭などを強く打ち意識不明の重体となっています。警察は乗用車を運転していた男性容疑者(75)を現行犯逮捕しました。現場の交差点の信号は乗用車側も歩行者側も青だったということです。

## 「飲酒運転」の乗用車が、踏切で特急列車と衝突 踏切の遮断機が下りた状態 乗用車は、前方部分が踏切内に進入していた

◇踏切手前、スリップしやすいので、早めのブレーキ◇

◇踏切通過時の基本中の基本、「窓を開け音を聞き左右確認」◇

◇踏切待ち中 スマホ操作はやめましょう◇

2024/11/23(土)

23日午前7時ごろ、福岡県のJR駅近くの踏切で、特急列車と乗用車の前方部分が衝突しました。ケガ人はいませんでしたが乗用車を運転していた男(50)の呼気から基準値の2倍近いアルコールが検出されたため、警察は男を酒気帯び運転の疑いで逮捕しました。JR九州によりますと、事故当時は踏切の遮断機が下りた状態でしたが、容疑者の乗用車は、前方部分が踏切内に進入していたということです。JR九州によりますと、この事故の影響で特急と普通あわせて65本が運休したほか、最大で2時間50分の遅れが出るなどしました。